

La columna de...

FRANCISCO LEÓN PONCE,
CONCEJAL

Vicente Karelovic Vrandecic Q.E.P.D.

Hace ya cinco años, Magallanes, en general, y Punta Arenas, sus familia, amigos y quienes lo conocieron, sufrieron el doloroso impacto de su partida a la eternidad..

Dejó como herencia espiritual e ideológica, su profundo amor por la tierra que lo vio nacer, crecer y a la cual sirvió hasta el último minuto de su vida.

Servicial, franco, directo, sin dobleces fue un destacado ejecutivo del sector financiero, después de un inicio modesto, llegó a ser gerente de varios bancos, sin rematar casa alguna, abriendo siempre a una salida a quien tuvo problemas.

Fuimos muchos los que trabajamos para llevarlo a la Cámara de Diputados y abrir la senda de victoria para un sector que sabía de puras derrotas hasta entonces.

Cómo no recordar a Juan Secul, a Carlos Vega Letelier, a Alfonso Radic, a Lucho Tapia, a Mónica La Paz, a Raúl Muñoz, a Mireya Tapia, a Domingo Soto, a Carmen, a Margarita, a María, a Francisca, a Adalio, a Silvia, a Rosita, a Fernando Callahan, a Ricardo Olea y podría seguir y seguir dando nombres de miles de personas porque en ellos y en ellas está Magallanes, está Punta Arenas, Porvenir, Puerto Natales y todas las comunas de esta tierra austral.

Luchó por ella; propuso que la dejaran libre de impuestos; que el estado pagara un seguro de vida para los pescadores artesanales; golpeó la mesa de la Cámara; encabezó una marcha y fue conocido por su ímpetu regionalista verdadero como "el diputado bueno para los combos" y fue puso en su lugar a quienes quisieron frenarlo en sus afanes, sin temerle a nadie.

Si Dios le hubiese permitido estar vivo por estos días, hubiera sido un opositor tenaz, claro, directo y consecuente a esta administración nefasta en todos sus quehacer porque no sólo amaba a Magallanes sino también a Chile, a su bandera tricolor y a su estrella solitaria y a nuestro himno nacional; a su Croacia, desde vino su familia y muchos de sus amigos; a nuestro Ejército, siempre vencedor, jamás vencido, a las Fuerzas Armadas y a Carabineros y al gobierno post 11 de Septiembre que lideró el general Augusto Pinochet, a su regimiento Pudeto, donde cumplió su servicio militar.

Vicente hubiera estado al frente de quienes entregamos nuestras condolencias a Carabineros que debe lamentar más de mil 200 bajas, siendo la última la del teniente que enfrentó a un grupo de delincuentes y fue abatido, pero libró a Chile a uno de ellos, porque se oficial, aunque cayera frente a su esposa y su pequeño hijo, cumplió con su deber de Carabinero y como cristiano creyente.

Doy gracias a Dios por haber conocido a Vicente Karelovic, haber si su amigo por casi cuatro décadas, por haber conocido a su familia y a sus amigos y en su nombre, con un vaso de pisco sour en la mano, abrazado a mi Chiquita, miro al cielo estrellado y pido a Dios que le siga dando eterno descanso a su alma de magallánico ejemplar y fuerza, consuelo y resignación a su distinguida familia encabeza por doña Ema Sandoval, sus hijos Mauricio y Claudio y a toda su descendencia.

Vicente Karelovic Vrandecic... descansa en paz y seguirá la senda que me marcaste hasta que Dios me lo permita... porque por Magallanes, Punta Arenas y Limache, todo... sin Magallanes, sin Punta Arenas y sin Limache, nada...